

ISDP
Centre d'entraînement
675, rue Vernon, Gatineau,
secteur Hull/Aylmer
info@centreisdp.com
www.centreisdp.com
819 525-7022

bulletin de Gatineau

VOTRE JOURNAL INDÉPENDANT, VOS ACTUALITÉS LOCALES
YOUR INDEPENDENT NEWSPAPER, YOUR LOCAL NEWS

JOSÉE SAVOIE
COURTIER IMMOBILIER
RÉSIDENTIEL
viacapitale
DIAZANT
819 360-1834

1 ABONNEMENT ANNUEL 45,99\$ TTC VOLUME 3 | ÉDITION 21 | LE VENDREDI 15 DÉCEMBRE 2023 | FRIDAY DECEMBER 15, 2023 | 181, RUE PRINCIPALE, BUREAU C10, GATINEAU, QC J9H 6A6

Rejoignez la mobilisation : 12 jours d'actions contre les violences faites aux femmes

Le comité mobilisation féministe Outaouais et internationales de l'Assemblée des groupes de femmes d'interventions régionales (AGIR) appelle la population de l'Outaouais à faire partie du mouvement pour les 12 jours d'actions pour l'élimination des violences faites aux femmes.

Djeneba **Dosso**

AGIR collabore avec la Maison d'Ingrid pour inviter l'Outaouais à se joindre à eux dans 12 jours d'actions pour éliminer la violence faite aux femmes, du 25 novembre au 6 décembre. Débutant le 25 novembre, Journée nationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, la douzaine de jours sera remplie de programmation, de sensibilisation, de conférences et de séances d'information. Elle se terminera le 6 décembre, date anniversaire du massacre de l'École Polytechnique en 1989.

Claudia Fradette, directrice générale de la maison d'hébergement pour femmes victimes de violence conjugale Maison d'Ingrid souligne l'importance de cette mobilisation.

« Au quotidien en maison d'hébergement, on le voit à quel point ses femmes-là sont nombreuses et de quelle manière elles sont encore affectées par la violence qu'elles ont pu vivre dans le cadre de leurs relations conjugales, » elle dit. « Faire des actions concrètes comme ça c'est également de leur envoyer un message qu'elles sont crues, qu'elles sont soutenues, qu'elles sont accompagnées et qu'elles ne sont pas seules. »

La Maison d'Ingrid a ouvert ses portes en juillet 2023 pour offrir des services d'hébergement, de prévention et pour jeunes aux femmes et aux enfants. À l'heure actuelle, la maison dispose de sept places qui peuvent être occupées par trois femmes et jusqu'à quatre enfants. Le foyer, qui est une ressource dans la communauté, est souvent très demandée, mais ce n'est qu'un placement temporaire en attendant la construction d'un refuge plus grand à Cantley pour accueillir plus de femmes.

Suite à la page 3



Riantsoa Andriamasy et Claudia Fradette dans les bureaux d'AGIR (109, rue Wright). Les deux femmes et leurs organisations respectives se sont associées pour organiser 12 jours d'actions pour éliminer la violence faite aux femmes. Elles invitent la population de l'Outaouais à se joindre à elles en grand nombre. (DD) PHOTO : DJENEBA DOSSO

12 days of action to eliminate violence against women

Djeneba **Dosso**

The Outaouais and international feminist mobilization committee of the Assemblée des groupes de femmes d'interventions régionales (AGIR) invited the Outaouais population to join the movement for the 12 days of action for the elimination of violence against women.

Outaouais to join them in 12 days of actions to eliminate violence against women from November 25 to December 6. Beginning on November 25, the National Day for the Elimination of Violence Against Women, the dozen days were filled with programming, training, conferences, and information sessions. The campaign closed on December 6 which marks the anniversary of the 1989 École Polytechnique massacre.

Continued on page 3

Studio Akasha HULL
69, rue Eddy, Gatineau
819 712-1208 | /Studio Akasha Hull

bulletin de Gatineau

MERCI DE SOUTENIR VOTRE JOURNAL LOCAL!
THANK YOU FOR SUPPORTING YOUR LOCAL NEWSPAPER!

L'équipe du Bulletin / The Bulletin's team

EG
ÉQUIPE CLAIRE GAUTHIER
clairegauthier@me.com
www.clairegauthier.ca
613 292-8267

RE/MAX
DORIC

Rejoignez la mobilisation : 12 jours d'actions contre les violences faites aux femmes

Suite de la page 1

Au-delà de l'hébergement d'urgence, chaque femme bénéficie d'une rencontre hebdomadaire individuelle afin d'établir un plan d'action et de déterminer ses besoins. Cette évaluation se fait individuellement, car les besoins de chaque femme varient et doivent donc être traités au cas par cas.

Riantsoa Andriamasy, responsable de la communication et de l'éducation populaire pour AGIR, explique que la participation aux 12 jours d'action est un excellent moyen de montrer son soutien à ces femmes.

« Il y a beaucoup de personnes qui soient ne reconnaît pas qu'il y a de la violence ou qui pense qu'ils ne sont pas affectés par cette violence ou encore que ce n'est pas leur affaire. Alors que la violence envers les femmes, la violence conjugale c'est l'affaire

de tous, ce n'est pas une affaire privée. »

Parler de la violence à l'égard des femmes est essentiel pour assurer sa prévention. Selon le dernier rapport du ministère de la Sécurité publique, publié cette année, la plus forte augmentation des infractions liées à la violence conjugale au cours de la décennie a été enregistrée en 2021, touchant principalement les femmes (76,4 % des victimes). En date d'aujourd'hui, au Québec, 9 féminicides ont eu lieu en 2023 dans un contexte de violence conjugale.

« La violence n'a pas de visage on ne sait jamais qui peut être affecté. On se dit toujours que ça ne nous concerne pas mais j'aimerais que les personnes prennent conscience de l'ampleur de cet enjeu. »

Elle invite tout le monde à rejoindre le mouvement et à s'informer sur la question.

Elle précise que l'on peut s'impliquer en trois étapes. La première consiste à soutenir la Maison d'Ingrid. Les dons à leur campagne de financement sont versés pour la construction de leur nouveau refuge à Cantley. Ensuite, Andriamasy invite les gens à se sensibiliser et à s'éduquer grâce à des séances de formation et d'information gratuites dans toute la ville de Gatineau. La dernière étape consiste à s'impliquer de toutes les façons possibles. Les maisons d'hébergement et les organismes pour femmes offrent toute l'année une panoplie de conférences, d'ateliers et de séances d'information, dont plusieurs seront présentes dans les différents kiosques tout au long des 12 jours.

La mobilisation se terminera par une grande marche et une veillée le 6 décembre. La marche débutera à 11 h au 255,

rue St-Antoine (arène Pierre-Lafontaine) et sera suivie d'une vigile à la mémoire des femmes disparues et assassinées au parc Mémoire d'Elles devant le monument Jeanine Boissonneault.

Le calendrier complet des séances d'information, des conférences, de l'emplacement et des heures d'ouverture des kiosques et des formations se trouve sur le site agir-outaouais.ca.

Andriamasy et Fradette disent qu'elles espèrent que les gens seront sensibilisés avant tout pendant les 12 jours d'action grâce à leur programmation.

« La violence conjugale c'est la responsabilité de tous, » ajoute Fradette. « Ces femmes-là elles sont les sœurs, elles sont les mères, elles sont les voisines, elles sont les collègues de travail de n'importe qui. »

12 days of action to eliminate violence against women

Continued from page 1

Claudia Fradette, general manager of the shelter for women victim of domestic abuse Maison d'Ingrid emphasized the importance of this mobilization.

"Everyday we have many women who are in the shelter very much affected by the violence they have suffered within their domestic relationships," explained Fradette. "Concrete actions like the 12 days campaign sends women a clear message that they are believed, that they are supported, that they are accompanied and that they are not alone."

The Ingrid Shelter opened in July 2023 to offer housing, prevention and youth services to women and children. As of right now, the house holds seven spaces which can be occupied by three women

and up to four children. The house which has been a resource in the community is in high demand, but it is only a temporary placement while a bigger shelter is built in Cantley to accommodate more women.

Beyond receiving emergency shelter, each of the women have a weekly one-one assessment to establish an action plan in order to find out what their needs are. This is done individually as each woman's needs vary and therefore need to be addressed on case by case basis.

Riantsoa Andriamasy, head of communications and public education for AGIR says participating in the 12 days of action is a great way to show support to these women.

"There are a lot of people who either don't recognize that there is violence, think they

are not affected by the violence or believe that it is not their problem. When in reality, violence against women, domestic violence is everyone's problem—it is not a private matter," she said.

Speaking on violence against women is essential to ensure its prevention. According to the latest report from the Ministry

of Public Safety, published this year, the biggest increase in domestic violence-related offences this decade was recorded in 2021, affecting mainly women (76.4% of victims). As of today, in Quebec, 9 feminicides took place in 2023 in a context of domestic violence.

Continued to page 11

AVIS IMPORTANT

Dès le 1^{er} janvier 2024, tous les avis publics seront publiés sur le site Web de la Ville.

Consultez-les au gatineau.ca!



LA PHILANTHROPIE AU CŒUR DE MES PRIORITÉS

Lorsque je conclus la vente d'une propriété, je demande au client de choisir à qui je ferai un don parmi quelques OSBL qui me tiennent à cœur.

Merci de m'aider à donner!

DONS 2021-2022	OSBL	Pourcentage
37%	SOCIÉTÉ ALZHEIMER	
23%	SOCIÉTÉ CANADIENNE DU CANCER	
33%	FONDATION DES MALADIES DU CŒUR + AVC	
7%	AUTRES	

TOTAL DES DONS : 7 825 \$

JOSÉE SAVOIE
COURTIER IMMOBILIER RÉSIDENTIEL

VIA CAPITALE DIAMANT
819 360-1834

